



#ENCDMX

ELIGEN A BERTHA ALCALDE PARA FISCALÍA

CON NUEVE VOTOS A FAVOR Y TRES EN CONTRA, LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN
ACORDARON ENVIAR LA PROPUESTA AL CONGRESO CAPITALINO PARA SU VOTACIÓN MAÑANA

POR FRIDA VALENCIA/P7



#CONGRESOVOTAMAÑANA

ALCALDE SE PERFILO PARA LA FISCALÍA

LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y
PROCURACIÓN DE JUSTICIA DIJO QUE TIENE
LA IDONEIDAD PARA SER LA TITULAR

POR FRIDA VALENCIA

Bertha María Alcalde Luján fue elegida por la Comisión de Administración y Procuración de Justicia como el perfil idóneo para dirigir la Fiscalía General de Justicia capitalina.

Con nueve votos a favor y tres más en contra, los miembros de la Comisión acordaron enviar la propuesta al pleno del Congreso de la Ciudad de México para su análisis, valoración y votación.

Para hacer oficial la denominación, Alcalde Luján deberá obtener una mayoría calificada en el Congreso; es decir, necesita 44 de los 66 votos de los diputados que integran el legislativo para que su definición como nueva titular de la Fiscalía capitalina sea un hecho.

De tal manera que, en la actual Legislatura, Morena y sus aliados, PT y PVEM, cuentan con 46 diputadas y diputados, lo que resulta suficiente para aprobar el perfil seleccionado.

En sesión extraordinaria, los comisionados presentes enfatizaron que "es tiempo de

mujeres", por lo que confiaron en que Bertha María Alcalde Luján desempeñará un gran papel frente a uno de los organismos autónomos más importantes de la capital.

Alberto Martínez Urincho, presidente de la comisión de Administración y Procuración de Justicia, aseguró que si bien los otros dos candidatos, Ulrich Richter y Anaid Valero, que también fueron entrevistados el jueves pasado, demostraron grandes capacidades para ejercer el cargo, en un análisis detallado de los perfiles, resultó mejor evaluada la candidata Alcalde Luján.

"Se debió hacer un ejercicio de ponderación que destaque un perfil, cada una de las personas que integramos esta comisión, hemos expuesto mediante las cédulas de evaluación nuestro parecer y la tendencia de nuestra apreciación que ha favorecido notablemente a Bertha María Alcalde Luján", explicó Martínez Urincho.

Este de recordar que en su propuesta de trabajo, Alcalde Luján reconoció la importancia de la autonomía, principio que se comprometió a cumplir a través de la objetividad en la aplicación de las normas en caso de ser seleccionada para

el cargo.

Además, enfatizó que es necesario reducir la impunidad y reforzar el bienestar de la gente para fortalecer la institución.

En su entrevista, Alcalde Luján también explicó que buscará consolidar las unidades de atención temprana para agilizar las investigaciones, implementar una política de cero rechazo para evitar que las víctimas debían de trasladarse constantemente y enfocarse específicamente en la calidad del servicio.

Ante ello, llamó a establecer criterios de priorización, lo que no quiere decir que no se atiendan todos los delitos, sino identificar a los más urgentes y poder atenderlos de manera preponderante.

Otra de sus prioridades es dar un plazo concreto para las investigaciones, ello con el fin de ofrecer una respuesta oportuna a las víctimas y evitar que se acumulen las carpetas. ●



YO ESTOY
DETERMI-
NADA A
GARAN-
TIZAR LA
AUTONO-
MÍA INSTI-
TUCIONAL".

BERTHA
ALCALDE
ASPIRANTE A
LA FISCALÍA

AGENDA A FUTURO

10

DE ENERO DE
2025 ENTRARÁ
EN FUNCIONES
EN SU CARGO.

4

AÑOS ESTARÁ
AL FRENTE, CON
UNA OPCIÓN A
REELEGIRSE.

MÁS DE
SU VIDA

1

• Ex-
comisionada de
Operación
Sanitaria
de Cofepris.

2

• Ex-
delegada
federal de
Programas
para el
Desarrollo.

3

• Ex-
secretaria
ejecutiva
adjunta
del Se-
cretariado
Ejecutivo.

4

• Fue
directora
general
del ISSSTE
con AMLD.

5

• Formó
parte de la
terna para
ser ministra
de la
Suprema
Corte.



• **LIDERAZGO.** Los comisionados presentes enfatizaron que "es tiempo de mujeres" y confiaron en que la ex directora del ISSSTE desempeñará un gran papel.